



SOMOS FCHE

SOLICITUDES COMUNICACIONES FCHE

Oficina de comunicaciones FCHE

Somos el equipo encargado de administrar los medios y canales de información dando cumplimiento a la misión de la Facultad. Entendiendo la comunicación de la Universidad Nacional como un acto público y transformador también visibilizamos las acciones académicas, de investigación y extensión que hacen parte de la Facultad.

Conoce quiénes son y sus roles en la gestión de las comunicaciones de la FCHE.



Juan Pablo Gómez
Coordinador de comunicaciones
Comunicador estratégico



Estefanía Usme
Gráfica - audiovisual



M. Mercedes Bastidas
Diseñadora Web



Simón Chica
Comunicador - Periodista



Melissa Gaviria
Diseñadora Gráfica Editorial

Nota: Para contactarte con la Oficina de Comunicaciones puedes llamar al (604)430 92 18, o ext. 49218. También puedes escribir al correo fchcomunica_med@una.edu.co, donde el coordinador de comunicaciones será el encargado de recibir la información y tramitar la solicitud.



SOLICITUDES

OFICINA DE COMUNICACIONES FCHE

La Oficina de Comunicaciones acompaña los procesos de gestión comunicacional de la decanatura, así como de los diferentes estamentos que integran la comunidad universitaria de la Facultad. Si tienes un requerimiento de comunicaciones, ten en cuenta la siguiente información.

Una vez tengas claro el tipo de solicitud y el plazo de entrega, ingresa en este formulario y diligencia los campos. **FORMULARIO**

TIPO DE SOLICITUDES Y PLAZOS DE ENTREGA



1

Solicitud de piezas gráficas digitales y/o audiovisuales
Elaboración y asesoría para el diseño de piezas publicitarias y promocionales en formato digital, y su divulgación a través de canales digitales. Solicitud con 10 días hábiles de antelación a la fecha de divulgación.

Diseño de piezas gráficas de baja complejidad que requieran impresión
(volantes, plegables, afiches, tarjetas, entre otros)
Coordinación y verificación de calidad con los proveedores.
Nota: 1. Sujeto a aprobación de presupuesto y aval de decanatura.
2. La Oficina de Comunicaciones no maneja presupuestos.
Tiempos de entrega: 15 días hábiles.

2



3

Diseño y diagramación de piezas gráficas de alta complejidad
Indumentaria que requieran impresión/producción como cartillas, portafolios, cuadernos, manuales, instructivos, directorios y folletos; indumentaria institucional, lapiceros, pocillo... Diseño, diagramación y entrega. **Nota:** Sujeto a aprobación de presupuesto y aval de decanatura.
Tiempos de entrega: 30 días desde la solicitud.

Difusión de información a través de los canales institucionales
Redes sociales y envío a postmaster. Piezas o vídeos. Si este material está listo en su totalidad y no necesita ajustes será divulgado en los siguientes 7 días. Enviarlos al correo fchcomunica_med@una.edu.co

4



5

Asesoría comunicacional para la creación de estrategias de difusión
Debe solicitarse con una semana de antelación, sujeto al cronograma de la Oficina de Comunicaciones.

Solicitud de transmisión y/o cubrimiento de eventos o actividades
Solicitar transmisión con 15 días de antelación. Las transmisiones se hacen a través de la plataforma Streamyard, una herramienta básica para la grabación de eventos virtuales (en esa línea **no** graba adecuadamente música en vivo o audio ambiente) La solicitud debe contener todos los datos sobre el evento o actividad.

6



7

Solicitud de montaje o ajustes del sitio web de la FCHE
Solicitar montaje de microsítios, material audiovisual o modificación de información, diseño, menús, imágenes, enlaces y demás elementos web con 30 días de antelación.

INFORMACIÓN PARA TENER EN CUENTA

- La difusión de notas en el boletín de la Facultad depende de la periodicidad definida para su publicación.
- La Oficina de Comunicaciones no se hace responsable de la reserva de los espacios para el desarrollo de los eventos. El organizador deberá tramitar la reserva con la dependencia correspondiente.
- Si requiere información acerca de publicación en revistas o libros FCHE puede comunicarse a los correos ceditorfche_med@una.edu.co y revistafche_med@una.edu.co
- Si tiene otra solicitud que no cabe dentro de lo anterior, por favor escribir a fchcomunica_med@una.edu.co

FORMULARIO

